

2019年

7.8月号

NO.173



みんなでつくる子育てひろば

深川北みずべかわらばん

「みんなでつくる みんなのひろば」



梅雨明けの青空が待ち遠しい…。と言いたいところではあります、時折出てくる梅雨の合間の晴天は真夏を思わせる暑さです。気温差のあるこの季節、体調管理には気を付けてください。ひろばでは半袖になったこどもたちが、毎日おままごとやブロック遊びなど自分のお気に入りの遊びを見つけては楽しく遊んでいます。おままごとコーナーにはみずべのこどもたちに、地域のボランティアさんやひととき保育の支援士さんがフェルトで作ってくださったかわいいおもちゃがあります。ケーキにアイスクリームにドーナツ。どれも美味しそうなものばかり…。こどもたちの手に取るおもちゃ一つ一つにあたたかな思いが込められています。「もぐもぐもぐ」「おいしいね」「いただきます」今日もひろばの中はこどもたちのかわいい声で溢れています。

6月24日のリサイクルバザーではたくさんのご協力ありがとうございました。みずべの先輩お母さんや現役お母さんがお忙しい中、準備を進めてくださいました。また、今回地域の方からたくさんお問い合わせを頂き、準備期間が短い中でもたくさんの物品を集めることができました。当日は、売り場、会計と手際よく進み無事にバザーを終えることができました。感謝の気持ちでいっぱいです。

これからも、みずべは「みんなでつくるみんなのひろば」を合言葉にして、共に育ち育て合うひろばをつくっていきたいと思います。

山澤 美津子

ひととき通信

先日、初めてひととき保育を申し込まれた方をお預かりしました。受け入れの時に泣く我が子を見て、お母さんは別れがたい様子でお迎えの時も時間よりも早くきて「家にいても気が気じゃなくて早く来ちゃいました」とお話されました。部屋に入り、お子さんが笑顔で支援士さんに抱っこされ保育されているのを見て、安心していました。初めてこどもと離れることはお母さんにとってもお子さんにとっても、大きなことで不安もあると思います。それを一緒に感じ、その気持ちに寄り添いながら保育していきたいと思っています。

まだ利用されたことのない方も、用事がないのに預けにくいと思っている方もぜひ、ひととき保育を利用してみませんか。

(渡辺 麻美)